

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SALIDA, VESTIDO Y BODA

SELENE VELASCO

La Calle de las Novias y Ceremonias A. C. apadrinó a una docena de parejas del programa de reinserción del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México.

Algunas contrajeron matrimonio luego de obtener su libertad. Otras continuarán cumpliendo sentencias, pero se les permitió salir sólo por unas horas para la ceremonia.

Los 12 vestidos de micro y pequeños comerciantes del Centro fueron enviados al Complejo Cultural Los Pinos para las bodas colectivas.

“Es muy significativo porque esta gente acaba de recuperar su libertad”, dijo José Luis Santiago, promotor de la donación.



SELBNE VELASCO

CDMX.- La Calle de las Novias y Ceremonias A. C. apadrinó a una docena de parejas del programa de reinserción del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México.

El fin de semana contrajeron matrimonio personas que fueron liberadas tras permanecer durante meses y años en prisión y otras que continuarán cumpliendo sentencias, pero a quienes se les permitió salir sólo por unas horas para la ceremonia.

Los 12 vestidos de micro y pequeños comerciantes de la Calle de las Novias fueron enviados al Complejo Cultural Los Pinos, en la Alcaldía Miguel Hidalgo para las bodas colectivas bajo el nombre "Armar es libertad".

Las novias desfilaron con los atuendos, que valen miles de pesos y son confeccionados durante semanas y meses de forma artesanal por comerciantes que tienen décadas en el ramo, con ellos firmaron las actas de matrimonio que

QUE IMPULSAN REINSERCIÓN SOCIAL CON BODA COLECTIVA EN LOS PINOS

Es muy significativo porque esta gente acaba de recuperar su libertad (...) Siendo tan significativo y teniendo el artículo a la mano (los vestidos), para nosotros es importante (participar).

José Luis Santiago
promotor

Quiéren contribuir a la reinserción social de las personas.

LAS VISTEN DE BLANCO

APADRINA LA CALLE DE LAS NOVIAS

el Registro Civil les otorgó de forma gratuita y se fotografiaron.

Tras los matrimonios, La Calle de las Novias y Ceremonias A. C. fue distinguida con un reconocimiento, por apoyar el proyecto de reinserción que busca eliminar estigmas y apoyar a personas que cumplieron alguna condena para retomar sus vidas.

Para su promotor, José Luis Santiago, más que el papel, obsequiar los vestidos significó contribuir a un día especial favorecer a gente que dice, realmente lo necesita.

"Es muy significativo porque esta gente acaba de recuperar su libertad", comparte.

Los creadores de vestidos, de la avenida República de Chile, en el Centro Histórico, volverán a contribuir a la reinserción.

Este mes, adelantó Santiago, prevén obsequiar otros 30 vestidos, ahora de XV años para adolescentes cuyas madres se encuentran privadas de la libertad en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.



La boda colectiva se llevó a cabo en el Centro Cultural Los Pinos.



Micro y pequeños comerciantes de la Calle de las Novias se rifaron con los vestidos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS